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  16 января лидер КПРФ выступил на первом в 2024 году
заседании Государственной Думы.
  

  

- Уважаемые депутаты!

  

Начиная новую парламентскую сессию, надо определиться, от какой базы мы
оттолкнемся для того, чтобы принять нужные стране законы. Прошлую сессию мы
завершили встречей с президентом. В ней участвовали руководители Государственной
Думы и парламентских фракций. Эта встреча продолжалась пять часов. Она была
предельно откровенной, и на ней обсуждались главные вопросы - войны и мира,
которые сегодня стоят ребром. Речь идет о том, как обеспечить нам победу с
минимальными потерями. Как отмобилизовать ресурсы и сплотить граждан на фоне
масштабной выборной кампании, которая уже началась.

  

На встрече мы твердо дали главе государства слово, что сделаем все для сплочения
общества и для того, чтобы выборы прошли честно и достойно. Президент ответил
немедленно. Выступая перед военными и перед прокурорами, он потребовал, чтобы
строго соблюдался закон. Каждый, кто за это ответственен, обязан следить, чтобы
закон способствовал нашему сплочению и решению насущных проблем.

  

Я проанализировал все наши последние решения и принятые законы и посмотрел, что
нам удалось.

  

Мы сумели прервать блицкриг, объявленный НАТО. По существу, он был полностью
провален. При этом мы понесли минимальные потери.
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Мы устояли под давлением семнадцати с половиной тысяч санкций. Они не смогли
остановить производство, которое наращивало свою мощность. Впервые за долгое
время наша страна достигла в минувшем году роста экономики на три с половиной
процента. Это выше мировых показателей, что соответствует требованию, заявленному
в послании президента.

  

Мы все сделали для того, чтобы эффективно заработал ВПК. И на коллегии
министерства обороны руководители всех крупных предприятий поблагодарили нашу
фракцию. Именно она спасла в свое время военно-промышленный комплекс – во многом
благодаря деятельности нашего депутата Маслюкова, который стал первым
заместителем председателя в правительстве Примакова. Особо поблагодарили
авиаторы за МиГ-31 и новую разработку МиГ-41. Наш депутат, дважды Герой
Советского Союза Савицкая вместе с адмиралом Комоедовым и полковником Тарнаевым
все сделали, чтобы продолжился выпуск этой уникальной машины. МиГ-41 – это
самолеты высшего класса. Они сегодня творят чудеса, обеспечивая нам победу.

  

Мы перешли в контрнаступление и расширили БРИКС. Огромный вклад в это внесли
наши товарищи: и Мельников, и Калашников, и Тайсаев.

  

Для нас принципиально важно накормить страну. В прошлом году она получила лучший
урожай. И здесь огромный вклад и Кашина, и Харитонова, и Коломейцева.

  

Мы все сделали, чтобы осуществить принципиальный идеологический разворот. И
сегодня он становится все более очевидным. Уже даже Чебурашка говорит на хорошем
русском языке и воспитывает детей. А бременские музыканты поют ставшие народными
песни.

  

Мы настойчиво добивались отказа от пагубной «болонской системы» в образовании. И
такое решение наконец принято.

  

В этом году будет отмечаться 300-летие Академии наук. И у нас есть поистине
историческая возможность восстановить нормальное финансирование науки, вырваться
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вперед на этом направлении. Один миллион двести тысяч лучших специалистов
по-прежнему живут за рубежом. Многие из них готовы вернуться на Родину, если
получат возможность работать в достойных условиях.

  

Особое внимание мы уделяли учителю, наставнику и семье. Не случайно президент в
конце года провел Госсовет, посвященный учительству и наставничеству. А наш депутат
Останина восемь раз вносила закон о многодетных семьях. Уверен, что Год семьи,
объявленный президентом, позволит нам провести его в жизнь.

  

Но, хочу, чтобы «Единая Россия» обратила особое внимание на то, что было провалено,
и с чем Госдума не справилась.

  

Мы не справились с обеспечением гарантированной безопасности граждан. Когда под
Новый год расстреливается центр Белгорода, это абсолютно ненормально. Тем более, в
год 80-летия выдающейся Орловско-Курской битвы, в которой мы за 50 дней сломали
хребет фашистскому зверю. Сегодня мы обязаны помочь нашей армии всем
необходимым, чтобы отогнать этих мерзавцев минимум на 100-200 километров и лишить
их возможности совершать такие обстрелы.

  

Мы не справились с замещением импорта. То топливо, которое у нас заместили,
повернув трубу с запада на восток, подорожало почти на 20%. А при ставке по кредитам
в 16% добиться реального импортозамещения невозможно в принципе. Так что либо мы
срочно примем решения, которые поддержат наше производство, либо задачи в области
экономики, поставленные президентом, так и останутся не решенными.

  

Нам не удалось сдержать рост цен, затормозить инфляцию. Наш депутат Кашин
по-прежнему настаивает на принятии закона о регулировании цен. И я не знаю, почему
вы так упорно этого избегаете. Ведь если бы мы приняли такой закон, ситуация была бы
принципиально иной.

  

Но главное, нам не удалось остановить вымирание. У нас за прошлый год родилось
около миллиона человек, а умерло миллион четыреста пятьдесят тысяч. По полмиллиона
граждан ежегодно теряет страна, имеющая одиннадцать часовых поясов. Это
подрывает национальную безопасность.
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Нам не удалось решить коммунальные проблемы. Вчера на встрече Председатель
Госдумы правильно поднял вопрос и предложил всем фракциям срочно провести
большие слушания по теме ЖКХ. Упрекнуть меня за недостаточное внимание к этой
проблеме никто из вас не может. Во всех своих выступления я поднимал вопрос о
коммунальном хозяйстве. О том, что сети изношены на 60%. Что их невозможно за один
день отремонтировать. Что вы не решите эту задачу с помощью частников. Потому что
частник не заинтересован в том, чтобы ремонтировать трубу. Собственная выгода,
прибыль для него всегда будет важнее того, что целые города и районы посажены на
перегруженные сети. И первый мороз в минус двадцать пять градусов наказал вас.

  

Не забывайте, что коммуналка может свергнуть кого угодно. Те, кто делает вид, что
ничего не происходит, глубоко ошибаются. И тут не министр виноват. Тут виноват тот
порочный подход, который сегодня реализуется. Ведь коммунальное хозяйство должно
находиться под контролем руководителя города или района. Он не должен смотреть на
происходящее со стороны и звонить куда-то в Австрию, где сидит хозяин-упырь,
который не хочет ничего ремонтировать. А менять надо 5-7% труб каждый год. И вам на
это понадобится десять лет. Все это давно поняли. Но почему никто не хочет принимать
совершенно очевидные решения?

  

Я прошу «Единую Россию»: откройте бюджет и вспомните, что запланировано на 2025
год. Вы сокращаете расходы на коммуналку на 43%! А в 2026-м еще на четверть. Это
абсолютно преступное решение, которое надо отменить немедленно!

  

Хочу подчеркнуть: мы за полноценный диалог. И средства информации призваны
реагировать на наши замечания. Но вот уже три дня проходят предвыборные события. И
три дня нашего кандидата Харитонова нет на экране. Только вчера отчасти выправили
ситуацию.

  

Мы не претендуем на дополнительное эфирное время. Понимаем ситуацию. Хорошо
знаем Попова и его обаятельную супругу. Они толково и грамотно ведут программу, где
можно высказать любую точку зрения. Но это ненормально, когда два кандидата от
других партий выступают, а представителя народно-патриотических сил вдруг не
оказывается. Проследите за этим.
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Не случайно ведь президент поручил прокуратуре следить за строгим соблюдением
закона. А когда эти «старатели» вместо того, чтобы организовывать соперничество,
фактически придумывают партии, собирают им голоса для того, чтобы полностью
похоронить нормальную дискуссию, я считаю это вызовом и безобразием. И президенту
это совсем не нужно. Выборы должны быть предельно честными и конкурентными.
Тогда никто в них не усомнится, и нам удастся обеспечить те победы, которых мы вместе
добиваемся.

  

Главная угроза – по-прежнему внутренняя. Раздвоенность власти сохраняется на всех
направлениях. Да, было принято решение об отказе от «болонской системы». Но оно
встречает серьезное сопротивление. О специальной военной операции по-прежнему
мало кто говорит в университетах. А ребята должны знать реальную картину.

  

Мятеж Пригожина чуть не поставил нас всех “на уши”. И мы обязаны понимать: армия
должна быть единой и получать полную поддержку, независимо от вашей партийной
принадлежности. А это требует ежедневного внимания и заботы!

  

Для страны по-прежнему главной опасностью является пятая колонна. Откуда
появляются все эти лживые фильмы – «троцкие», «врангели», «колчаки», «бомбы» и
остальные? Сейчас ведь проходит очень интересная выставка, которая демонстрирует
подлинный образ России. Советую всем сходить и посмотреть. Там открыли уникальную
экспозицию. По сути дела, музей развития атомных технологий. Мы сохранили атомную
промышленность в соответствии с лучшими советскими образцами. Она остается
практически единственной нашей отраслью, конкурентоспособной на мировом рынке.

  

Мы еле-еле уберегли авиацию, и сейчас можем начать наращивать производство
самолетов. Но остальные отрасли просели до такой степени, что мы никак свой
автомобиль не сделаем. И при этом на экране появляется фильм, в котором великий
Курчатов изображается каким-то странным, нелепым человеком. А ведь это был
выдающийся ученый и гражданин, внесший гигантский вклад в создание нашего
оборонного щита. И Сталин лично подписал ему тысячи документов, чтобы обеспечить
атомную безопасность.

  

Перед президентом и перед всеми нами стоят крайне сложные задачи. Чтобы
обеспечить победу, мы не должны останавливаться ни на минуту. Потому что в
противном случае Запад запустит свой военный маховик, напичкает Украину новым
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оружием, и мы будем еще пять лет это расхлебывать. Так что необходимо как можно
скорее одолеть эту сволочь. И вы прекрасно понимаете, что это вопрос исторического
выживания. Потому что нам нельзя позволить втянуть Россию в войну с НАТО. Для
этого необходимо проявить волю и характер. Наши противники это прекрасно понимают.
И мечтают именно о том, чтобы воли и характера у нас не хватило.

  

В этом году в Америке тоже пройдут выборы. Они многое определят.

  

Предстоят выборы и в Европейском союзе. 27 стран изберут 720 депутатов. Европа уже
поправела и будет стремиться максимально отстаивать свои национальные интересы. А
это значит, что на Украину станет поступать меньше оружия, меньше денег – в том
числе из Европы, из Америки. И мы должны максимально использовать эту ситуацию
для укрепления международных позиций.

  

У Думы есть такая возможность. Мы будем принимать в Казани форум БРИКС,
проводить новые форумы Африки и Латинской Америки. На этом направлении
достигнуты очень серьезные результаты. Нас внимательно слушают и Азия, и Китай, и
Корейская Народно-Демократическая Республика, и Вьетнам, и Индия, и арабские
страны. Так что мы здесь получим дополнительный политический капитал. И очень
хорошо, что этим занимаются талантливые люди. Мельников у нас на китайском
направлении стал одним из самых авторитетных политиков.

  

Для рывка у нас есть все, но нужно основательное кадровое пополнение. Новые задачи
решают новые люди. И президенту мы открыто об этом сказали. Продвигайте
талантливых людей, руководителей народных предприятий. Они за прошлый год
получили лучшие производственные результаты. Я к вам обращался, чтобы помочь
Грудинину. Спасли – 120 надуманных уголовных дел прекратили. Прирост в его
хозяйстве составил 20-30 процентов по всем показателям. При этом ни одной копейки у
государства не взяли. Зарплата – 120 тысяч, налоги уплачены. Полный социальный
пакет и каждая вторая семья – многодетная.

  

Вот решение проблемы, которое у вас буквально перед глазами!

  

Еще раз приглашаю вас посетить Совхоз имени Ленина. Мы с радостью поделимся своим
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опытом!

  

Желаю всем, чтобы мы в ходе выборной кампании максимально сплотились. Для этого
нами подготовлены программа возрождения страны и бюджет развития. Мы все
сделаем для того, чтобы были приняты закон «Образование для всех», законы о помощи
многодетным семьям и детям войны. Мы будем отстаивать закон о регулировании цен и
добиваться, чтобы ремонт коммуналки проходил вовремя и в полном объеме.

  

Успехов всем нам!

  

КПРФ.ру
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